



Projektwettbewerb Erweiterung Schulanlage Neufeld - Thun

Ort: Thun - Schweiz
Auftragsart: Projektwettbewerb im offenen Verfahren
Bauherrschaft: Stadt Thun
Jahr: 2023
Nutzung: Bildung
Besonderheit: zukunftsweisende Bildungsanstalt
Holzbau nach SNBS Gold
Etappierbarkeit
Schützenswerte Umgebung
Nachhaltigkeit

Der Projektvorschlag widerspiegelt Erfahrungen und Referenzen in Bezug auf bekannte aktuelle pädagogische Bildungsmethoden und Architektur. Diese Bekanntschaften reichen von Reggio Emilia, Waldorf, Marià Montessori, Stow Jancasteriano bis in das antike Griechenland. All diese Quellen haben die vorgeschlagene Lösung und spezifischen Resultate beeinflusst. Unser Entwurf zur Erweiterung der Schulanlage Neufeld in Thun schafft eine luftig leichte Schulumgebung mit starkem Einbezug der umfliessenden Garten- und Freiräume. Luft, Licht und Natur wird zum Schulerlebnis.

Der Klassentrakt des neuen Schulhauses in Thun verkörpert ein neues Kapitel Schulbaugeschichte. Mit seiner aussen liegenden, offenen Erschliessung stellt er das klassische Grundkonzept von Schulbauten auf den Kopf. Dieser radikale Ansatz ermöglicht ein kompaktes Gebäudevolumen mit einem Minimum an beheizter Fläche und haustechnischen Installationen.

